



## **Fibra óptica ya disponible**

Os informamos que ya están concluyendo los trabajos para la implantación de fibra óptica en nuestro municipio por parte de la empresa Telefónica. Algunos de nuestros vecinos/as ya disfrutan de esta nueva tecnología que permite un enorme aumento tanto de la velocidad como de la calidad y la estabilidad en la conexión a Internet. Quienes deseen saber si la fibra óptica ya está disponible en su domicilio puede informarse llamando al teléfono de atención al cliente de la compañía: 1004. Próximamente su cobertura alcanzará a la totalidad de la población. Desde el Ayuntamiento agradecemos a todos los vecinos/as las facilidades dadas a la empresa en las diversas operaciones de renovación de las instalaciones necesarias para su puesta en funcionamiento.